



STADT VIENENBURG

Einladung zur Bürgerversammlung am 15. Februar 2011

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wie Sie der Presse in den letzten Tagen entnehmen konnten, geht es um die Frage „Ortsräte – abschaffen oder behalten?“

Ich möchte Sie gern über das Thema „Ortsräte“ informieren und auch mit Ihnen diskutieren.

Themen können unter anderem sein:

- Warum gibt es Ortsräte?
- Was sind die Aufgaben von Ortsräten?
- Was ist ein/e Ortsvorsteher/in?
- Ist ein Ortsrat bzw. ein/e Ortsvorsteher/in für die Kernstadt notwendig?
- Was kosten uns Ortsräte?

Ich lade hiermit alle Interessierten herzlich zur Bürgerversammlung

am Dienstag, 15. Februar 2011 um 19.00 Uhr

im Kaisersaal des Historischen Bahnhofs.

ein und würde mich freuen, viele Einwohner begrüßen zu dürfen.

Nutzen Sie die Gelegenheit um sich umfassend aus erster Hand über die Entwicklung unserer Stadt zu informieren.



Astrid Eitner
Bürgermeisterin

